
Verbale del consiglio direttivo del 13 luglio 2023 ore 9,30 aula 7 Alpignano 
 
COGNOME E NOME           INCARICO PRESENTE 
Roccati Rinaldo presidente si 
Fiammengo Renato vicepresidente si 
Scapitta Carla dirett.corsi P. e A. segretaria supplen, si 
Donadeo Romano tesoriere si 
Orifici Domenico segretario verbalizzante no 
Belli Luisa segreteria si 
Vernero Mauro Gest.inform.dati/redaz. notiziario si 
Modena Silvano Gest.inform.dati si 
Longo Michele Gest.inform.dati si 
Gaudenzi Laura Redaz. notiziario si 
Cerri Pierluigi Incarichi vari si 
Grigato Franco Rappresentante soci studenti si 
Bonaudo Teresa vicepresidente/dirett.corsi Caselette si 
Cerutti Maria Teresa Tesoriere Caselette si 
Galliano Giuseppe Presidente emerito aggregato si 
Vendrame Marco   
 
O.d.g.:  1- libretto verde 
             2-inaugurazione anno accademico 
             3-scelta incaricati accademia d’umanità 
             4-gestione PC da remoto 
             5-giornalino 
             6-varie ed eventuali 
 
Prima di discutere i vari punti il Presidente ricorda brevemente la scomparsa Maria 
Teresa Gambino, eccellente incaricata dell’Accademia d’Umanità e colonna portante 
della Unitre per molti anni. A ricordo si tributa un minuto di silenzio. 
 
 Punto 1  
Viene incaricata di stilare il verbale Carla Scapitta. 
 Dopo le opportune correzioni  e rettifiche segnalate da diversi componenti del 
direttivo, il libretto risulta di 48 pagine e dopo esame dei due preventivi esposti dal 
Presidente si opta per quello della ditta Silgrafica di Pianezza ( 600 copie costo 720 
euro + IVA) 
Punto 2 
Sentite le proposte si decide di fare al cinema Lumiere di Pianezza un incontro con il 
giornalista Domenico Quirico con moderatore un altro giornalista, preceduto dalla 
presentazione dei corsi e dei nuovi docenti da parte del Presidente: la data proposta è 
venerdì 6 ottobre alle ore 16.  Si decide anche di chiedere al gruppo teatrale Icona di 
rappresentare il loro spettacolo musicale “C’era una fiaba” il pomeriggio di un sabato 
di ottobre o di inizio novembre (a seconda della disponibilità del teatro) al teatro 



Magnetto di Caselette alle ore 15,30 al costo di euro 400,00 come riferito da Carla 
Scapitta. 
Laura Gaudenzi segnala la disponibilità del gruppo musicale “Musica insieme” di 
Grugliasco a fare gratuitamente incontro musicale o corale ma solo da Natale in poi. 
 
Punto 3  
Sentito il direttivo il Presidente dispone la creazione di  un gruppo  di Accademia di 
Umanità incaricato di occuparsi di organizzare gite, viaggi, visite e soggiorni . Il 
gruppo è composto dai sigg. Luisa Belli, Silvano Modena, Romano Donadeo ai quali, 
sentito il direttivo, il Presidente dispone di affiancare i signori Anna Berardo e Marco 
Vendrame che , interpellati, si sono detti disponibili. 
Sentito il direttivo, il Presidente dispone di dare ai signori Luisa Belli (nata a 
Bucarest il 18/12/1949) e Marco Vendrame (nato il 21/07/1963 a Torino)  la facoltà 
di operare sui conti correnti dell’associazione  facoltà che era finora della scomparsa 
Maria Teresa Gambino (Nata ad Alpignano l’11/09/1948 e morta il 23/06/2023) e di 
affiancare al tesoriere il signor Marco Vendrame in qualità di collaboratore. 
 
Punto4 
Michele Longo informa il direttivo sul lavoro fatto per aggiornare il sito e sul sistema 
di accensione del computer di segreteria da remoto. Conferma la disponibilità a 
gestire le mail in arrivo e ad occuparsi della preservazione dati. 
 
Punto 5 
I redattori prepareranno il giornalino per i primi di settembre. 
 
Punto 6 
In merito alla pubblicazione sul 40ennale Laura Gaudenzi riferisce di aver completato  
la raccolta dati inerenti l’UniTre fino agli anni 90 . 
Romano Donadeo ribadisce che per legge anche le gite di un giorno devono venire 
organizzate da una agenzia di viaggi. Segnala inoltre che esiste a Torino un gruppo, 
finanziato dalla Regione, di supporto alle associazioni di volontariato che si incarica 
di stampare gratuitamente volantini e manifesti. Il Presidente  si metterà in contatto. 
 
Punto 7 
Il Consiglio Direttivo informerà, nella prossima Assemblea Generale dei Soci, 
l’approvazione dell’aumento a 35€ della quota sociale a partire dal prossimo Anno 
Accademico 23/24 e l’approvazione della nomina di nuovi membri nel Consiglio 
Direttivo 
 
Il Consiglio termina alle ore 12. 
Prossimo direttivo  MARTEDÌ  5 SETTEMBRE ALLE ORE 9,30. 
 


